

Dolce

ÉDITIONS

Coupures de Presse



André PERRET
Auteur

LE JOURNAL DU CENTRE

ance

MARDI

LA CELLE-SUR-NIÈVRE

Premier roman policier pour André Perret

André Perret était samedi 24 février à la mairie, non en tant qu'habitant de cette commune où il est installé depuis cinq ans, mais pour la première séance de dédicaces de son premier roman *Au risque d'en finir*. Un roman policier qui se déroule au sein d'un milieu particulier, celui d'une direction des ressources humaines. Un choix qui allait de soi pour l'écrivain, étant lui-même issu professionnellement de ce milieu.

Avec humour, la présentation de l'ouvrage sur sa quatrième de couverture situe l'action dans ce milieu que l'on pourrait imaginer plutôt feutré, tranquille, sérieux : « Lorsque



PREMIÈRE DÉDICACE. André Perret dédicace son premier roman à une amie, Isabelle.

la vie quotidienne d'une entreprise percute des secrets de famille, ce n'est pas le droit du travail qui va servir de guide. » Dans les faits, deux personnages seront au cœur de l'ac-

tion : Gaëlle, directrice des ressources humaines qui remplace celle qui vient d'être assassinée, et Elton, policier affublé de ce prénom par ses parents fans du chanteur anglais.

« Cela fait longtemps que j'avais envie d'écrire un tel roman, un livre que je qualifierais de livre de loisir », commente l'auteur.

André Perret n'en est pas à son premier ouvrage, mais jusqu'alors, il restait dans son domaine professionnel. Avec la retraite, cela lui paraissait plus accessible, aussi vient-il de franchir le pas, avec déjà l'idée d'une suite avec ses deux héros qui naviguent dans cette intrigue entre Massy en Île-de-France, la Belgique et beaucoup à Vichy. Comme une nouvelle vie pour l'auteur qui avait naturellement choisi sa commune pour sa première séance de dédicaces, qui ne devrait pas être la dernière. ■

LE RÉGIONAL

CentreFrance

DE COSNE ET DU CHARITOIS

MERCREDI 28 FEVRIER 2024 - 1,60 €

LA CELLE-SUR-NIÈVRE

Premier roman policier pour André Perret

André Perret était samedi 24 février, à la mairie, non en tant qu'habitant de la commune où il s'est installé voici cinq ans, mais pour une séance de dédicaces de son premier roman *Au risque d'en finir*.

Un roman policier qui se déroule au sein d'un milieu particulier, celui des DRH, direction des ressources humaines. Un choix qui allait de soi pour l'écrivain, étant lui-même issu professionnellement de ce milieu.

Un milieu particulier, celui des DRH

Avec humour, la présentation de l'ouvrage sur sa quatrième de couverture, situe l'action dans ce milieu que l'on pourrait imaginer plutôt feutré, tranquille, sérieux. « Lorsque la vie quo-



André Perret dédicace son premier roman policier intitulé *Au risque d'en finir*, à une amie, Isabelle.

tidienne d'une entreprise percute des secrets de famille, ce n'est pas le droit du travail qui va servir de guide ! »

Dans les faits, deux personnages sont au cœur de

l'action : Gaëlle, directrice des ressources humaines qui remplace celle qui vient d'être assassinée, et Elton, policier affublé de ce prénom par ses parents fans du chanteur anglais.

« Cela fait longtemps que j'avais envie d'écrire un tel roman, un livre que je qualifierai de livre de loisir », commente l'auteur.

Et l'idée d'une suite

Certes André Perret n'en est pas à son premier ouvrage, mais jusqu'alors, il restait dans son domaine professionnel. Avec la retraite, cela lui paraissait plus accessible, aussi vient-il de franchir le pas, avec déjà l'idée d'une suite avec ses deux héros qui pour l'heure naviguent dans cette intrigue entre Massy, en Île-de-France, la Belgique et beaucoup à Vichy. Comme une nouvelle vie pour l'auteur qui avait tout naturellement choisi sa commune pour sa première séance de dédicace, qui ne devrait pas être la dernière.